



こぼと 2組 クラスだより 7月



2023年 7月20日

クラスで取り組んでいること

- ・こまめに水分補給をするように声をかけています。
- ・大便の拭き取りにも、個人のペースに合わせて少しずつチャレンジしています。

夏休みの間にお家でも取り組んでみて下さい☆

今月の聖句

「主に向かって心から
褒めうたいなさい。」

(エフェソの信徒への手紙 I 5章19・20節)

今月の歌

♪ ハッピーチルドレン

それはふしぎな まほうのちから
ぼくとはなすと しあわせになる
だれでもいいさ みみをかしなよ
ほっぺゆるんで わらいたくなる

ハッピー ハッピー ハッピー チルドレン
ハッピー チルドレン おこりんぼうはどこ？
ハッピー ハッピー ハッピー チルドレン
ハッピー チルドレン さみしがりはだれ？

今月の賛美歌

♪ 神さまがつくられた

かみさまが つくられた このちきゅう
たいようも くうきも やまも かわも

かみさまが つくられた ものすべて
たいせつにします いつまでも

〇ボディペイント (オリジナルTシャツ作り)

7月に行った絵の具の重ね塗り活動を行っている中、こぼと2組の子どもたちは手に塗るで描くことが大好きで、大きい紙いっぱいたくさんの色を重ねていました。また、去年こうさぎ1、4組ではボディペイントを行った際、先生の洋服に色をつけて楽しむ姿がありました。その姿を見て「いつか子どもたちも白いTシャツを着て出来たら楽しいだろうな…」とひそかに思っていたことが1年越しに言うことができました。

お約束を子どもたちに伝えている時から早く絵の具に触りたくてそわそわする子どもたちでした(笑) 絵の具のヌルヌルする感触を楽しんでいた李、お友達の洋服に絵の具をつけることが楽しく、30分ほどみんなで楽しむことができました！服だけではなく、腕や足にもつけ、だんだんと顔にまでつけていく子供たちの笑顔がとても素敵でした♡汚れを気にせず思いっきりできることの良さに私も楽しい活動でした。

残念なことに全員そろって行うことは叶いませんでしたが、今回だけでなく、2学期にもこのTシャツを使って洗濯ごっこやもう一度ボディペイントなどたくさん活動できたらいいなと思っています♡



七夕制作

あっという間に1学期最終日となりました。この4か月の間にたくさんの活動を友達と行い、クラスとしての集団意識が芽生えてきたことに嬉しく思います。7月は「じゃんけん列車」「引越シゲーム」といったルール性のある集団ゲームや、絵の具では何日もかけて重ね塗りを楽しみました。また、おうちからカブトムシを持ってきてくれた子をきっかけに観察を行っていました。ほかのクラスからもカブトムシは大人気で、毎日お部屋が賑やかでした！ゼリーを持ってきてくれた子もいて、たくさんの協力を得て、生き物に興味を持っていました。ほかにも、七夕の時期には輪つなぎやスイカの飾りをコーナーで作っていたり、コロナ明けの初めてのプールがありました。大きなプールで大盛り上がり子どもたちでした♡長いお休みになりますが、皆様の健康が守られ、楽しい夏休みになりますようにお祈りしています。少し焼けた肌の元気いっぱい子どもたちにお会いできる日を楽しみにしています。

〇クッキング (梅シロップ、オクラ、ニンジン)

〇梅シロップ
パインあめとこんぺいとうの2種類で作った梅シロップを、水、炭酸水で割ってジュースにして飲みました。ツーンとするのにおいに「苦手かも…」と話す子もいましたが暑いときに飲むとさっぱりして「おいしい！！」と笑顔になる子どもたちでした♡沢山飲んでまだ残っているシロップを見て、ゼリーを作ることになりました。「冷たいのも食べたい！」という意見から梅ジュースを凍らせ、梅氷を作ることになりました。ゼリーは寒天で作りましたが、想像していたより固く人気がありませんでした(笑)しかし梅氷はシャーベットのようにシャリシャリで子どもたちにも大人気でした！1学期最終日までたくさん楽しむことができました♡

〇オクラ、ニンジン
4月の食べ物クイズから始まり、育てる野菜を決めみんなで大切に育ててきました。オクラは無事に5本収穫できました。トウモロコシ、ニンジンはもう少し収穫まで時間が必要なのですが、ニンジンが大きく育つために間引きをすると小さいニンジンが出できました。食べても大丈夫とのことでオクラと一緒にいただくことができました。枝豆はいつ収穫したらいいんだろうと観察しているうちに茶色になって食べることはできませんでした。ハブニングもたくさんあった活動でしたが4種類の野菜を育てることができ、食べ物に興味を持つきっかけになりました♡



体育あそび (プール)

カブトムシを育てています！

←オクラとニンジン

梅ゼリー →